

La Lettre Info fait peau neuve ! Nouvelle mise en page mais avec toujours le même contenu, voir plus. Dorénavant, nous présenterons à chaque parution de la lettre, un agent de l'EHPAD .

Cela s'est passé cet été.

Association Gribouilles.

Un mardi matin sur deux, les enfants de l'Association Gribouilles viennent rendre visite aux Résidents, accompagnés de leurs assistantes maternelles. Des moments partagés qui maintiennent le lien intergénérationnel pour le plus grand bonheur des petits et grands.



Festi d'Al.

Le vendredi 12 juillet, les Résidents ont eu la chance de se rendre en avant-première au Festi d'Al, accompagnés des enfants du centre de loisirs de Gorrion. Ils ont pu voir les décorations qu'ils avaient préparées pour l'occasion. Ils ont pique-niqué le midi et assisté aux balances l'après-midi. Les Résidents de l'UPHV les ont rejoints pour le goûter avec des cookies qu'ils avaient faits eux-mêmes.



Barbecues.

Pendant l'été, les Résidents se sont rendus plusieurs fois à l'étang de Montenay pour y faire des barbecues. Lorsque la météo ne le permettait pas, les barbecues avaient lieu sur la terrasse du PASA. Ce sont toujours des moments très appréciés des Résidents.



Anniversaires du mois.

Tous les mois, Pauline partage un repas avec les Résidents dont c'était l'anniversaire. Chacun a plaisir à se retrouver afin de passer un moment ensemble, trinquer et souffler sa bougie pour l'occasion.



A noter sur : vos agendas

6 septembre 2024

Sortie à Pontmain

9 septembre 2024

« Café causette »

11 septembre 2024

Sortie à la mer

13 septembre 2024

Kermesse avec les enfants

16 septembre 2024

Accordéon

23 septembre 2024

Anniversaires du mois

27 septembre 2024

Loto

Bienvenue à

M. BOITTIN Jean-Paul, le 1^{er} juillet
M. JUILLET Adolphe, le 16 juillet
M. DOUDARD Gilbert, le 22 juillet
M^{me} TROIS Gislaine, le 29 juillet

Nous ont quittés

M^{me} COIGNARD Armandine, le 3 juillet
M^{me} AUBERT Odette, le 22 juillet
M. LOUVEAU Louis, le 6 août
M. BOITTIN Jean-Paul, le 9 août
M. FOURMOND Albert, le 26 août

Le dimanche 9 juin, 19 Résidents se sont mis dans la peau de mannequins et ont défilé le temps d'un après-midi ! A l'origine du projet, Sandrine Cazée, art thérapeute qui intervient dans l'établissement, accompagné de Pauline, Animatrice, Chantal, aide-soignante et Gaëlle, ergothérapeute. Dans un premier temps, les Résidents se sont rendus le lundi 3 juin, matin et après-midi, chez « Madame a du style » pour essayer les vêtements, chaussures et accessoires en collaboration avec le magasin « Chapi Chapo ». Lors du défilé, les familles et Résidents étaient conviés. Emilie, de « Madame a du style » était également présente. Serge COTTEAU, photographe de Gorron, a immortalisé ce moment et une photo a été remise à chacun des mannequins d'un jour. Les résidents ont pris beaucoup de plaisir à défiler, à se faire coiffer et maquiller. Ce fut un moment qui leur a redonné confiance en eux.



L'Agent du mois

Pour cette nouvelle rentrée, voici la présentation de M. STURLINI Hervé, Directeur Adjoint arrivé dans l'établissement le 1^{er} juillet 2024.

- *M. STURLINI, avec cet accent chantant, d'où venez vous ?*

Je suis né à Hyères Les Palmiers dans le Var en 1968. J'ai grandi à Hyères et j'habitais à Carqueiranne. J'espère pouvoir vous faire goûter l'aioli lors d'une journée sur le thème provençal.

- *Quel est votre parcours ?*

Je suis fonctionnaire hospitalier depuis 2002. J'ai toujours été directeur d'établissement et travaillé dans le domaine des personnes en situation de handicap et protection de l'enfance, aujourd'hui je fais le choix de nos aînés.

- *Quelles sont vos missions au sein de l'établissement ?*

Je suis arrivé le 1^{er} juillet pour soutenir M^{me} la Directrice dans ses missions au quotidien, notamment sur le suivi financier et assurer la qualité avec Loïc. N'hésitez pas à prendre contact avec moi, mon bureau se trouve à côté de celui de la Directrice. Une boîte aux lettres se trouve dans le hall, faites-moi savoir ce que vous souhaiteriez qui change ou évolue dans votre accueil.

- *Quelques mots sur votre fidèle compagnon ?*

Vous me verrez souvent accompagné de mon petit Bobby, qui aura 5 ans en décembre. Il a l'habitude de venir dans les EHPAD depuis 4 ans. Il est avec moi car je vois qu'il apporte beaucoup de sourires. N'hésitez pas à l'interpeller et si vous voulez le garder un peu avec vous faites le savoir à Pauline ou à moi.

- *Depuis votre arrivée, avez-vous réussi à visiter un peu les environs ? Déguster un plat typique ?*

Je dirais que le plat typique que j'ai mangé pour le moment est la fameuse galette-saucisse. J'habite à la frontière de La Manche et de La Mayenne et là, j'espère la poussée des champignons car je suis un très grand amateur. Il se dit que les cèpes sont en train d'arriver !